

recherche des honneurs et des biens de ce monde, à l'oubli de Dieu et des saintes lois de l'amour chrétien, passer, enfin, comme des étrangers sur cette terre, l'œil toujours fixé vers le ciel, objet de notre bienheureuse espérance.

“ Esprit de lumière, pénétrez-nous d'une profonde estime pour l'honneur que Dieu nous a fait en nous associant, par la paternité chrétienne, à sa paternité surnaturelle.

“ Esprit de force, faites-nous accomplir sagement, noblement, héroïquement les devoirs de cette paternité chrétienne, par l'enseignement, l'exemple, la protection. Si nous sommes doux et dociles comme des agneaux dans les offices de notre vie civique, rendez-nous intrépides comme des lions quand il s'agira de revendiquer les droits du baptême et de soustraire l'enfance chrétienne aux profanations des outranciers du laïcisme.

“ Esprit de lumière, Esprit de force, nous ne savons quelles douleurs nous prépare l'iniquité triomphante. Mais, quoi qu'il arrive, rappelez-vous que nous sommes les membres et les cohéritiers du Christ martyr, et jusqu'au bout de l'épreuve, configurez-nous par la patience à ses douleurs, afin que nous participions à sa gloire : *Si compatimur ut et conglorificemur.*

“ Il vient, Messieurs, il est venu le lumineux et tout-puissant Esprit de Dieu. A l'heure où je vous parle, le Christ que vous avez reçu dans la sainte communion le respire en vos âmes.

“ Il me semble le voir réparer et graver plus profondément les traits de votre physionomie divine, rétablir et affermir vos puissances sacerdotales, creuser de mystérieux canaux pour recevoir les grâces de choix dont vous avez besoin en ces temps difficiles, consolider l'armure dont vous fûtes revêtus au jour de votre enrôlement dans la milice de la foi. Abreuvés de sa lumière et investis de sa force, allez et montrez-vous ce que vous ont faits les sacrements de baptême et de confirmation : les enfants de Dieu et les soldats de son Fils Jésus-Christ. ”

---

#### CHRONIQUE DIOCÉSAIN ET PROVINCIALE.

---

Samedi dernier, S. G. Mgr de Montréal, accompagné de M. le curé Labelle, de MM. Charlebois, curé de Sainte-Thérèse, Proulx et Corbeil, professeurs au séminaire de Sainte-Thérèse, et Gratton, secrétaire-particulier, est arrivé à Saint-Jérôme au bruit des cloches et des salves d'artillerie.

Sur le parcours de la gare au presbytère était massée toute la population du village, empressée de recevoir la bénédiction du premier pasteur du diocèse, et montrant, par son attitude, toute la joie que lui causait cette visite si ardemment désirée.

Les abords du presbytère avaient été décorés avec des bande-